

ASSEMBLÉE NATIONALE

22 mars 2013

RECHERCHE SUR L'EMBRYON ET LES CELLULES SOUCHES EMBRYONNAIRES - (N° 825)

Commission	
Gouvernement	

Non soutenu

AMENDEMENT

N° 101

présenté par

M. Gosselin, M. Aubert, M. Goasguen et M. Tian

ARTICLE UNIQUE

I. – Après la première phrase de l'alinéa 8, insérer la phrase suivante :

« Tout refus du protocole par l'Agence de la biomédecine est réputé acquis. ».

II. – En conséquence, supprimer l'alinéa 10.

EXPOSÉ SOMMAIRE

Considérant la sensibilité de la question de la recherche sur l'embryon et l'importance de la recherche du consensus en matière de bioéthique, demander un réexamen du dossier manifesterait une volonté de passer en force contre l'avis de l'Agence de la biomédecine.

Un projet de cette nature qui rencontre dès la première étape de son processus d'autorisation des réticences sur le plan éthique, a peu de chances de respecter les principes éthiques *in fine*.

La prudence et le simple bon sens commandent donc d'abandonner le projet en cas de refus de l'ABM.